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Cidades alinham parcerias 
com BNDES e Embratur
V. Redonda, B. do Piraí, Resende e Piraí participam de encontro

Aconteceu nesta segunda-
-feira (23) uma reunião com o 
presidente do BNDES (Banco 
Nacional do Desenvolvimento), 
Aloízio Mercadante, e o presiden-
te da Embratur (Agência Brasi-
leira de Promoção Internacional 
do Turismo), Marcelo Freixo. O 
encontro, que também envolveu 
representantes de outros municí-
pios do estado, aconteceu na sede 
do BNDES, no Rio de Janeiro, e 
teve como objetivo discutir possi-
bilidades de parcerias entre o ban-
co e as cidades.

A ação reuniu mais de 20 
prefeitos e prefeitas de cidades do 
interior onde o Programa Novas 
Rotas já foi lançado. O objetivo 
central da reunião foi a busca por 
recursos e a construção de parce-
rias que fomentem a ampliação 
do setor turístico. 

No evento, estiveram repre-
sentantes de Volta Redonda, o 
secretário municipal de Desenvol-
vimento Econômico e Turismo 
de Volta Redonda, Sérgio Sodré; 
de Barra do Piraí, a prefeita Katia 
Miki, acompanhada do secretário 
municipal de Turismo e Trabalho 
e Desenvolvimento Econômico, 
Tadeu Oliveira; de Resende, o 
prefeito Tande Vieira; e de Piraí, 
Luiz Fernando Pezão.

Sodré destacou que este encon-
tro no Rio é um desdobramento 
dos projetos da Embratur que mo-
tivaram a visita de Freixo ao gabi-
nete do prefeito Neto, realizada em 
abril deste ano, e busca, no caso de 
Volta Redonda, trazer investimen-
tos para o turismo no município. 

- Foram discutidas linhas de 
crédito do BNDES para projetos 
de desenvolvimento turístico dos 
municípios do interior do estado 
do Rio de Janeiro, e esse tipo de 
iniciativa tem como foco traba-
lhar a interiorização do turista in-
ternacional. Com isso, a abertura 
do BNDES para podermos aces-
sar os recursos visa o desenvolvi-
mento da infraestrutura turística 
dos municípios. E Volta Redonda 
foi para esse evento justamente 
em busca de recursos para qualifi-
car melhor e criar novos atrativos, 
novos locais de interesse turístico 
-destacou o secretário.

Aproximação entre 
bancos e municípios

O presidente do BNDES res-
saltou, durante o encontro, que 
essa foi a primeira vez que uma 
reunião de aproximação entre o 
banco e os municípios foi reali-

zada, e falou das várias linhas de 
possibilidades de financiamento, 
entre elas para equipamentos tu-
rísticos, como a recuperação de 
patrimônio histórico.

- Acho que foi excelente, 
uma reunião bastante construti-
va. Apresentamos aos prefeitos 
do interior do estado do Rio de 
Janeiro todas as opções que o 
BNDES pode oferecer. Nós te-
mos recursos para investimentos 
em tudo que diz respeito à sus-
tentabilidade, meio ambiente, 
descarbonização, energia solar, 
iluminação em LED, enfim, me-
lhoria na gestão das prefeituras, 
tanto na arrecadação tributária 
quanto na eficiência do gasto, a 
atração de investimentos priva-
dos por município. As portas do 
BNDES estão abertas e parabéns 
à Embratur por essa iniciativa, 
que fortalece todo esse poten-
cial gigantesco que o Brasil tem. 

Queremos gerar mais negócios, 
mais emprego e mais qualidade 
de vida - frisou Mercadante.

Já o presidente da Embratur, 
Marcelo Freixo, destacou que o 
encontro foi um passo importante 
para o projeto de interiorização dos 
turistas internacionais, com a mis-
são de apoiar as cidades do interior. 

- A gente está vivendo um 
momento muito forte do turis-
mo internacional no Brasil, esta-
mos batendo todos os recordes 
históricos, superando épocas de 
Copa do Mundo e Olimpíada. 
Em 2024 superamos o número 
de turistas internacionais, che-
gando a 6,8 milhões. Por isso que 
na Embratur criamos o Projeto 
Novas Rotas, para pensar o que o 
Rio de Janeiro tem para além do 
Cristo Redentor, de Ipanema, de 
Copacabana. E precisamos fazer 
isso olhando também para o in-
terior - concluiu Freixo.
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Barra Mansa lança Balcão de empregos
Barra Mansa realiza na pró-

xima quinta-feira (26), o lan-
çamento oficial da plataforma 
Balcão de Empregos. O evento 
será voltado para empresários e 
profissionais de Recursos Hu-
manos do município e acon-
tecerá no Parque Natural de 
Saudade. A ação, desenvolvida 
por meio da Secretaria Muni-
cipal de Desenvolvimento Eco-
nômico, também conta com 
a parceria com a Secretaria de 
Assistência Social, a Aciap-BM 
(Associação Comercial, Indus-
trial, Agropastoril e Prestadora 
de Serviços de Barra Mansa) e a 

Nova UBM (Centro Universi-
tário de Barra Mansa).

Na mesma ocasião, será 
apresentada a plataforma digi-
tal que conecta empresas com 
vagas disponíveis à população 
que busca oportunidades no 
mercado de trabalho. O Feirão 
de Empregos ocorrerá no dia 
16 de agosto, na Nova UBM, 
no horário de 8h às 13h.

A iniciativa tem como ob-
jetivo agilizar os processos de 
recrutamento e seleção, ofere-
cendo às empresas acesso di-
reto a currículos cadastrados e 
aos candidatos, ampliando as 

possibilidades de contratação e 
contribuindo para o fortaleci-
mento da economia local.

De acordo com o secretá-
rio de Desenvolvimento Eco-
nômico, Cesar de Carvalho, a 
proposta é reduzir o tempo de 
seleção e suprir uma demanda 
que existe desde a saída do Sine 
do município em 2015. “A pla-
taforma será um elo direto en-
tre quem busca uma oportuni-
dade e quem está contratando, 
facilitando todo o processo de 
empregabilidade”, destacou.

Durante o encontro, tam-
bém será realizado um bate-

-papo sobre estratégias para 
geração de empregos, desen-
volvimento econômico e for-
talecimento do setor produti-
vo local.

Serviço
Apresentação da plataforma 

Balcão de Empregos e do 

Feirão de Empregos

Data: 26 de junho 

(quinta-feira)

Horário: 9h

Local: Parque de Saudade

Endereço: Rua Elza Maia de 

Amorim, nº 3538, Saudade, 

Barra Mansa-RJ

após parceria com a Faa, Valença 
terá novo Centro de especialidades

Uma cerimônia marcou o 
lançamento da Pedra Funda-
mental do novo Centro de Espe-
cialidades de Valença – Unidade 
Materno-Infantil de Valença, na 
manhã desta segunda-feira (23). 
O equipamento vai funcionar 
no Clube dos Democráticos, 
com 30 a 35 consultórios, sendo 
capaz de proporcionar até 300 
atendimentos por dia totalmen-
te gratuitos via Sistema Único 
de Saúde (SUS). A construção 
do espaço é uma parceria entre 
a Fundação Educacional Dom 
André Arcoverde (FAA) e a Pre-
feitura de Valença. A previsão 
de inauguração é abril de 2026 
e, após essa data, o Ambulatório 
de Medicina Integral do Com-
plexo Hospitalar da FAA sedia-
rá a Unidade Adulto e Idoso do 
Centro de Especialidades.

Várias autoridades desta-
caram a importância desta 
iniciativa para a população 
no campo da saúde. “Hoje é 
um dia histórico para Valen-
ça. Estamos dando um passo 
para que aconteça algo que a 
população almeja muito, que 
é um Centro de Especialidades 

Médicas, o maior do Sul do 
estado. É uma virada de cha-
ve, como costumo dizer. Eram 
grandes gargalos nossos: a falta 
de medicamentos, e hoje esta-
mos com cobertura de 98%, e 
as especialidades médicas, que 
agora nós vamos resolver. E o 
terceiro gargalo que nós vamos 
sanar em breve vai ser um cen-
tro de imagem para que a po-
pulação não precise sair de Va-
lença para fazer seus exames”, 
destacou o prefeito da cidade, 
Saulo Corrêa.

O Secretário Municipal de 
Saúde, Rafael Tavares, por sua 
vez, destacou a parceria com 
a fundação: “É a essência do 
SUS. É a integralidade, a uni-
versalidade. Saber que o padrão 
de excelência da FAA, uma en-
tidade com mis de 60 anos, e a 
Prefeitura no mesmo caminho, 
é sinal que a população vai ser 
mais bem tratada e resolver 
seu problema a curto prazo. É 
a FAA e a Prefeitura levando 
mais saúde para a população”, 
resumiu Tavares.

O evento ainda contou 
com a presença de diversas 
autoridades, entre elas, o vi-
ce-prefeito Ailton Batista, o 
Diretor Executivo da FAA, 
professor José Rogério Neto, o 
deputado estadual André Cor-
rêa, o presidente da Câmara, 
Eduardo Bastos, e o presidente 
do Clube dos Democráticos, 
Ricardo Tucano. Outros ve-
readores e vários membros da 
equipe do Governo Presente, 
além da população, prestigia-
ram a cerimônia.
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FAETEC participa de PL sobre 
adaptar profissionais as IAs

‘Vem Pra Direita’ faz excursão 
para manifestação em SP

Tema ‘Justiça Já’

Outros participantes

Paróquias de Angra fazem festa

Redução de igualdades

Foi protocolado um Proje-
to de Lei instituindo uma 
Política Estadual que visa 
promover a capacitação, 
a adaptação profissional 
e a inclusão da população 
fluminense no contexto 
das tecnologias baseadas 
em Inteligência Artificial 
(IA). O projeto, sob auto-
ria do deputado estadual 
Arthur Monteiro, estabe-
lece que a iniciativa visa 

capacitar os trabalhado-
res para o uso das IA’s no 
ambiente de trabalho e 
promover a integração 
entre humanos e máqui-
nas com foco na coopera-
ção, e não na substituição 
da mão de obra. Além 
disso, também é objetivo 
da nova Política reduzir a 
desigualdade digital e o 
risco de desemprego tec-
nológico.

O fundador do movimen-
to “Vem para Direita” de 
Volta Redonda, Hermiton 
Moura, está organizan-
do uma caravana para 
participar de novo ato do 
ex-presidente Jair Bolso-
naro, na Avenida Paulista, 
em São Paulo, neste do-
mingo (29). Serão três ôni-
bus saindo do Sul Flumi-

nense: em Volta Redonda, 
Barra Mansa e Resende. 
O valor de ida e volta está 
por R$ 130,00 para cus-
teio do transporte. Os que 
irão embarcar em Volta 
Redonda, devem estar 
às 04h30 na Av. Brasil, ao 
lado do Clube Umuarama. 
Ainda há um ônibus em 
aberto.

A manifestação terá como 
tema “Justiça Já”, em pro-
testo ao julgamento de 
Bolsonaro no Supremo 
Tribunal Federal (STF) pela 
suposta tentativa de golpe 
de Estado em 2022. Quem 
também deve participar 

do ato, é aliado do ex-pre-
sidente e empresário de 
Angra dos Reis, Renato 
Araújo, que tem feito cons-
tantes publicações em de-
fesa de Bolsonaro. “Domin-
go na Paulista. Liberdade e 
Justiça”, escreveu.

Quem também deve 
comparecer neste novo 
ato da Avenida Paulista é 
o titular da 94ª Delegacia 
de Polícia de Piraí, Antônio 
Furtado. Em abril, o dele-
gado compareceu ao pri-
meiro ato em pedido de 

anistia para os envolvidos 
no 8 de Janeiro. Na época, 
Furtado também prestou 
apoio a decisão. “Eu, meus 
amigos e milhares de pes-
soas lutamos para que 
ninguém no Brasil passe 
por isso”, disse.

Angra dos Reis, por meio 
da Secretaria de Cultura e 
Patrimônio, está apoian-
do os festejos que estão 
realizados por duas paró-
quias do município: Nos-
sa Senhora da Conceição, 
no Centro, e Santíssima 
Trindade, em Jacuecan-
ga, que promove as ce-
lebrações na Comunida-

de Sagrado Coração de 
Jesus, na Monsuaba. A 
programação contempla 
missas, procissões, terços, 
cortejos e manifestações 
culturais. A festividade da 
Igreja Matriz segue até 
o dia 27 de junho. Já na 
Monsuaba, a celebração 
será realizada entre 27 de 
junho a 6 de julho.

“A rápida evolução das 
tecnologias de inteligên-
cia artificial tem transfor-
mado profundamente 
o mercado de trabalho 
em todo o mundo. Ati-
vidades repetitivas, ope-
racionais e até mesmo 
algumas funções ana-
líticas estão sendo au-
tomatizadas em ritmo 

acelerado, impactando 
diretamente milhões de 
trabalhadores”, justificou 
o deputado. “É papel do 
poder público antecipar 
tendências, reduzir desi-
gualdades tecnológicas 
e proteger os direitos e 
a dignidade do traba-
lhador fluminense”, con-
cluiu Arthur Monteiro.
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Deputado Arthur quer reduzir desigualdade digital

Jair Bolsonaro organiza novo ato na Avenida Paulista
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